

30¢.

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Subido a Auditoria A B C

DIARIA 92,818

Dominical . . . 99,351

Publisher's statement
Julio-Septiembre 1977

72 Págs.

Año XLI

N° 14.171

San Salvador, Martes 25 de Abril de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

INSTRUCCIONES DE FUNERAL DA MORO



Condecoración a Doña Eva Alcaine de Palomo

El Ministro de Relaciones Exteriores, Mayor y Lic. Alvaro Ernesto Martínez, impuso ayer tarde a doña Eva Alcaine de Palomo, la Orden Nacional "José Matías Delgado", en el Grado de Comendador. El acto tuvo lugar en la Cancillería. Estuvieron presentes familiares y distinguidos invitados. La condecoración fue por sus altos méritos al servicio de la Patria, en el campo de la docencia nacional. (Foto de Adalberto L. Pérez).



Señora Eleonora Moro, esposa del ex-Primer Ministro italiano Aldo Moro.

ROMA, abril 24 (UPI). Aldo Moro envió una dramática carta, en la cual da las instrucciones para su funeral y censura "la condena" a muerte que considera ha dictado contra él el Partido Demócrata Cristiano, lo cual indica que cree que su muerte es inminente.

Amargamente dice que no absuelva a nadie y que no quiere que ni funcionarios del Gobierno ni la gente del Partido asistan a su funeral.

Horas después de encontrada la carta, el Gobierno italiano anunció esta noche que es inaceptable la demanda de las Brigadas Rojas, pidiendo la liberación de un homicida común y 12 terroristas a cambio de la vida del secuestrado ex-Primer Ministro Aldo Moro.

En la carta, dirigida a Benigno Zaccagnini, Secretario del Partido Demócrata Cristiano, Moro expresa que "estamos en el momento de la matanza. Estamos casi en la hora cero. Más bien a segundos que a minutos".

La carta fue encontrada por el vespertino romano Vita Sera, luego de recibir un llamado telefónico.

Los expertos dicen que la escritura de Moro está deformada, e indica gran sufrimiento mental.

En uno de los párrafos dice: "No crea que los Demócratas Cristianos superarán el problema liquidando a Moro. No acepto la sentencia inicua e

ingrata del Partido. No absuelvo ni justifico a nadie".

Luego da las instrucciones para su funeral: "Pido que a mi funeral no asistan ni funcionarios del Gobierno ni hombres del Partido.

"Deseo ser acompañado por los pocos que realmente desearon mi bien y, por lo tanto, merecedores de seguirme con sus plegarias y amor".

La declaración del Gobierno cuestionó también si los hombres que secuestraron a Moro hace 40 días, tienen intenciones reales de liberarlo.

En una declaración emitida luego que el Primer Ministro Giulio Andreotti citara a su Consejo de Seguridad, para una reunión en su despacho del Palacio Chigi, el Gobierno expresó:

"Un examen de los últimos acontecimientos lleva a la conclusión que, hasta ahora (las Brigadas Rojas) han dado indicios que no muestran perspectivas de intención real alguna de volver a Aldo Moro a la libertad".

Agregó que "se sabía que los pedidos de intercambiar presos eran y son inaceptables porque ellos están orientados contra la libertad de todos, contra el respeto debido a las víctimas de la subversión, y contra el orden jurídico de la República".

La declaración del Gobierno señaló que "la evaluación del Gobierno coincide con la realizada por el Parlamento".

—Favor pase a la Pág. 28.



Benigno Zaccagnini, jefe del Partido Demócrata Cristiano de Italia.